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日
本
共
産
党
の
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
は
、
別

府
市
議
４
期
１
６
年
の
経
験
を
活
か
し
て
い
っ
そ

う
み
な
さ
ん
の
お
役
に
た
ち
た
い
と
今
年
４
月
の

県
議
選
に
挑
戦
し
ま
し
た
が
、
次
点
に
終
わ
り
ま

し
た
。
４
年
後
は
必
ず
県
議
に
と
決
意
し
て
い
ま

す
。
今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

日本共産党 えんど久子など 大分県と話し合い

県民の暮らしを守れ
え
ん
ど
久
子
は
、
県
下
の
日
本
共
産
党
議
員
や
団
体

代
表
、
日
本
共
産
党
の
堤
栄
三
県
議
（
大
分
市
選
出
）

や
竹
内
よ
し
ひ
ろ
市
議
と
と
も
に
、
１
０
月
２
９
日
大

分
県
と
交
渉
を
行
い
ま
し
た
。
事
前
に
提
出
し
て
い
た

２
８
４
項
目

の
来
年
度
予

算
要
望
に
つ

い
て
文
書
回

答
を
受
け
、

話
し
合
っ
た

も
の
で
す
。

こ
の
交
渉
は

毎
年
行
っ
て

い
ま
す
。

来
年
度
予
算
に
つ
い
て
要
望

３

伊
方
原
発
の
再
稼
働
中
止
を
国
や
愛
媛
県
に
求
め
る

こ
と
と
い
う
要
望
に
つ
い
て
、
大
分
県
は
「
他
の
エ
ネ

ル
ギ
ー
で
賄
う
に
は
安
定
供
給
上
の
課
題
が
あ
る
」

「
重
点
区
域
に
準
じ
た
原
子
力
災
害
対
策
を
し
っ
か
り

と
進
め
て
い
る
」
な
ど
と
い
う
回
答
で
す
。
最
短
で
４

５
キ
ロ
の
距
離
に
あ
る
大
分
県
と
し
て
再
稼
働
中
止
を

求
め
る
姿
勢
が
あ
り
ま
せ
ん
。

え
ん
ど
久
子
は
「
県
民
の
安
全
を
守
る
の
が
県
の
仕

事
だ
。
大
規
模
災
害
が
予
測
さ
れ
る
中
で
県
民
の
安
全

に
対
す
る
課
題
の
方
が
は
る
か
に
大
き
く
、
再
稼
働
中

止
を
求
め
る
べ
き
だ
」
と
強
く
主
張
し
ま
し
た
。
県
知

事
に
そ
の
姿
勢
が
な
い
こ
と
が
問
題
で
す
。

「国の言いなりでなく県民の立場でがんばるべきだ」

と訴えるえんど久子。後ろは竹内よしひろ市議。

県庁にて10時～16時まで各課と話し合いました。

２０１５．１０．２９．

発言する堤栄三県議

大分県庁にて

２０１５．１０．２９．

原
発
再
稼
働
中
止
を
求
め
よ



教員増員や医療費無料化充実を

県が動かなければ実現は難しい
表の続き

田村たかあき衆議院議

員と。右から２番目が

えんど久子。

子
ど
も
の
医
療
費
は
中
学
生
ま
で
通
院
も
無
料
に
、
と

県
に
要
望
。
県
は
「
現
物
給
付
と
す
る
な
ど
充
実
し
た
内

容
だ
。
国
の
制
度
と
す
る
よ
う
求
め
て
い
る
」
と
回
答
。

え
ん
ど
久
子
は
「
不
安
定
雇
用
が
４
割
と
増
え
て
い
る
。

別
府
市
は
低
所
得
者
が
多
く
、
必
要
性
が
高
い
が
財
政
が

厳
し
い
。
県
が
実
施
す
べ
き
だ
。
『
喘
息
で
継
続
的
に
通

院
し
て
い
る
が
１
回
４
０
０
０
円
も
か
か
る
』
と
い
う
声

も
寄
せ
ら
れ
て
い
る
」
と
、
迫
り
ま
し
た
。

ま
た
、
え
ん
ど
久
子
ら
は
、
３
０
人
学
級
の
拡
大
、
教

員
の
定
数
増
、
ス
ク
ー
ル
ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
の
配
置
、

児
童
ク
ラ
ブ
の
保
育
料
減
免
を
、
な
ど
に
つ
い
て
、
実
態

の
深
刻
さ
を
訴
え
、
実
現
を
強
く
求
め
ま
し
た
。
今
後
も

実
現
ま
で
み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

・佐賀関と四国を結ぶ豊予海峡ルート

は中止すること。

・東九州新幹線に予算を使うよりも路線

バスの維持などのための助成増額を。

・マイナンバーは情報漏えいなどリスク

があり、実施しないよう国に求めること。

・児童相談所の職員を増員すること。

・住宅リフォーム助成制度や商店版住

宅リフォーム助成制度を創設すること。

年金引き下げをやめるよう国に求める

こと。 など284項目

戦争法は廃止！ えんど久子もがんばります
今
年
の
夏
は
、
え
ん
ど
久
子
も
「
戦
争
法
案
を
廃
案
に
」

と
が
ん
ば
り
ま
し
た
。
大
分
市
で
の
集
会
に
参
加
し
た
り
、

別
府
市
で
の
集
会
の
実
行
委
員
会
事
務
局
長
な
ど
と
し
て

３
回
の
集
会
を
準
備
し
た
り
、
街
頭
か
ら
訴
え
た
り
、
と

奮
闘
し
ま
し
た
。

強
行
可
決
さ
れ
ま
し
た
が
、
戦
争
法
の
廃
止
め
ざ
し
て

今
後
と
も
み
な
さ
ん
と
ご
一
緒
に
が
ん
ば
り
ま
す
。

実
態
を
訴
え
教
育
の
充
実
求
め
る

他にも多くのことを求めました


